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本报讯（记者高新忠）全市
信息化和工业化深度融合观摩暨
经验交流会昨日举行，副市长乔
学达出席会议并致辞。

昨日上午，我市三十多家骨
干企业负责人在乔学达带领下，
先后到平原光电、风神轮胎、中
原内配、广东兴发铝业等企业现
场观摩。每到一处，大家认真了
解该企业信息化、工业化发展历
程，听取先进经验介绍。

在随后召开的交流会上，乔
学达说，如何推进信息化、工业
化深度融合，是我市大部分企业
正在面临的问题。此次活动，就
是为了向大家介绍一些国内先进

的经验，同时选取风神轮胎、中
原内配等多家“身边的榜样”，让
大家深入了解两化融合的实质内
容，切身感受两化深度融合给企
业带来的好处。

乔学达说，焦作工业转型升
级要依靠我市骨干企业，而信息
化、工业化是企业发展的工具，
是企业发展的出路，是大家应该
持续努力的方向。通过两化融合
发展，企业内部管理、营销模
式、企业形象都将得到大幅度提
升。会后，希望各企业之间能够
加强交流，共同促进焦作信息
化、工业化建设更上一层楼。

加快信息化和工业化深度融合

本报讯（记者刘婧 实习生
邓琦）昨日，市政协召开月协商
座谈会，围绕提升农业机械化水
平，组织部分政协委员、相关专
家和有关部门负责同志座谈交
流、协商议政。副市长王建修应
邀出席座谈会。市政协副主席周
备锋、张动天、刘东成出席会议。

座谈会上，市农机局有关负
责同志介绍了我市的农业机械化
发展情况。与会委员就进一步提
升农业机械化水平进行了深入讨
论，认真分析了我市农业机械化
发展中存在的问题，并提出了许
多意见和建议。

王建修对市政协举办的此次
月协商座谈会给予高度评价，并
就委员们的发言作出积极回应，
表示要认真研究吸纳大家提出的
意见和建议，在推动农业机械化
发展中更加注重速度和质量的统
一，更加突出产中环节和产前产
后环节机械化的同步推进，更加
强化主要农作物和设施农业机械
化水平的协调发展，更加注重新
技术新装备的购置投用，努力推
进农机化工作实现新突破，切实
提高农机装备水平、作业水平、
管理水平。

提升农业机械化水平

市政协召开月协商座谈会

本报讯（记者李秋）昨日上
午，第三届河南省燃气行业职业
技能竞赛暨中国技能大赛选拔赛
在我市拉开帷幕。省住房和城乡
建设厅副巡视员张冰、副市长魏
超杰出席开幕式。

河南省燃气行业职业技能竞
赛暨中国技能大赛选拔赛每两年
举办一次，以培养燃气行业广大
职工的爱岗敬业精神、提高标准
化操作技能和职工业务素质为目
标，推崇德技双馨的“工匠精
神”，营造重视技能、尊重技能人
才的良好氛围，是全省燃气行业
的顶级赛事。8 月 11 日至 12 日，

来自全省18个省辖市19支代表队
的 104 名技术能手将参加燃气具
安装维修和燃气管道调压 2 个工
种的竞赛。

魏超杰在讲话中指出，燃气
行业职业技能竞赛是一个提高燃
气企业业务水平的舞台，比赛的
过程既是对自身能力的检测，也
是一次难得的学习提高机会。此
次职业技能竞赛在焦作举行，将
有力地推动我市燃气企业的参赛
选手提高业务能力。他希望参赛
选手都发挥出自己的最高水平，
相互学习借鉴，实现共同进步。

第三届河南省燃气行业
职业技能竞赛在我市举行

本报讯（记者麻酩） 日前，
九三学社焦作市委主委、市政协
副主席张动天等赴上海，与同济
大学测绘与地理信息学院对接沪
豫科技合作项目。九三学社上海
市委社会服务部部长李国钧、副
部长戎伟栋，九三学社同济大学
委员会副主委杨海真等参加对接
活动。

这一沪豫科技合作项目是以
同济大学测绘与地理信息学院的
科技资源优势为依托、以加快河
南省中纬测绘规划信息工程有限
公司创新发展为目标的项目，本
着循序渐进、量力而行的原则，

充分发挥大专院校为社会、行
业、企业服务的功能，为企业的
人才培养、科技咨询等提供帮
助。同时，企业也为大专院校学
生的实习、实训、就业创造条
件，为科研成果转换提供载体。

张动天表示，沪豫开展科技
合作项目将实现上海的智力优
势、人才优势、技术优势与焦作
的产业优势、资源优势、环境优
势的有效对接，引导和推动焦作
创新经济发展理念、拓宽发展路
径、加快科技成果转化、提高企
业的技术创新能力和市场竞争能
力。

九三学社焦作市委推动
沪豫科技合作项目落户焦作

本报讯（记者邓帆） 昨日，
全市法院涉焦作市商业银行案件
专项集中执行活动正式启动。市
中级人民法院院长李玉杰出席启
动仪式。

市中级人民法院决定，2015
年8月至12月，在全市组织开展
涉焦作市商业银行案件专项集中
执行活动。专项活动期间，市中
院将对2007年以来焦作市商业银
行未完全执结的72起案件、16.3
亿元债权进行集中清理，并使用
雷霆手段坚决打击拒执犯罪，切
实维护金融机构的合法权益，力

争在9月底前进入实质变现程序。
李玉杰说，此次专项活动是

全市法院服务焦作经济发展打响
的第一枪。下一步，法院系统还
将对全市“十大产业”即铝工
业、煤盐联合化工产业、装备工
业、生物产业、新材料产业、节
能环保及电子信息产业、汽车及
零部件产业、新能源产业、食品
工业、能源工业的相关企业提供

“一对一”法律服务，帮助指导企
业解决诉讼风险和法律问题，为
企业消除后顾之忧。

全市法院开展
涉商业银行案件集中行动

日前，在由《中
国眼镜科技》杂志社
开展的“中国最优眼
镜零售企业”评选活
动中，盛鑫祥眼镜有
限公司荣获“中国最
优眼镜零售企业”称
号，成为我市唯一获
此殊荣的眼镜零售企
业。图为 8 月 8 日，

《中国眼镜科技》 杂
志总编辑张跃 （左
一 ） 为 该 公 司 授
牌。 本报记者 王
正义 摄⑨

本报记者 麻 酩

晨曦微露、东方欲晓，睡梦
中的大山，氤氲着一层薄薄的水
雾。

弯腰紧了紧鞋带，赵春林背
上那个磨得泛白的帆布邮包，骑
上摩托车向大山驶去。老赵包里
塞满了当天要送进山的信件、报
刊，足足有30多公斤。

巍峨连绵，路似盘龙，路的
尽头还有路，山的那边还是山，
行路数十里，难觅一个人。就在
这山间的邮路上，现年43岁的赵
春林——修武县邮政分公司西村
支局邮递员，已经走了15年。

日前，当记者一行来到西村
乡邮政局时，赵春林就站在简陋
的办公房大门前等候着大家。老
赵憨憨一笑，黝黑的脸上还挂着
汗珠，随行的工作人员告诉记
者，知道“身边的榜样”采访团
今天要来，赵春林天不亮就起床
工作了，为的就是整理好邮包，

提前把上午的邮件送完，以免耽
误记者的采访和下午的投递任
务。

随着互联网时代的到来，如
今信件越来越少，赵春林是西村
邮政支局唯一的投递员。

去年11月份，西村邮政支局
新增了两条投递线路，意味着赵
春林每天要走 100 多公里山路。
对此，他毫无怨言地说：“有大
山陪伴和乡亲们的期盼，我的人
生很精彩！”

100 多 公 里 蜿 蜒 曲 折 的 邮
路，通向了35个行政村、108个
自然村。赵春林说，他一般都是
按投递路线的先后次序把邮件事
先在邮包中排好，以方便查找、
投递，提高工作效率。每年毕业
季，往山里为学生送录取通知
书，是他一年中最忙的时节。

“忙并快乐着！”赵春林哈哈一笑
说，每年这个时候他感到最幸
福，因为在沉甸甸的邮包里，装
满了山里娃儿的希望。

翻看着赵春林刚刚送来的报

纸，西村乡岭后村村民孟庆贵讲
起了他对赵春林的印象。每遇刮
风下雨，赵春林都要把邮包遮得
严严实实，生怕淋上一滴雨，自
己却常常被大雨浇透。很多村民
都劝他等雨停了接着送不迟，可
他总是撂下一句“没事，没事，
老天爷也不能耽误俺送信件！”
就匆匆上路了。

暴雨中，家住当阳峪新村的
大学生赵新华收到了盼望已久的
大学录取通知书，他对雨中的赵
春林印象深刻：“没想到下这么
大的雨，赵叔还能在第一时间把
录取通知书完好无损地送到我手
中，我们全家人都由衷地感谢
他！”

“他不怕吃苦、爱岗敬业的
精神让乡亲很敬佩。”西村乡西
村村民杨全平说，当好大山里的
投递员可不简单，投递路上的艰
辛是一般人想象不到的，可赵春
林15年如一日，全情投入，踏实
工作，疏通了大山内外的信息通
道。

风里来雨里去，去年 5 月
份，赵春林患上了肾囊肿，就在
他做完肾切除手术的修养期间，
听说乡里投递员人手吃紧，赵春
林毫不犹豫地返回到工作岗位。

家里人常劝他，年龄不饶
人，多注意身体，换个轻松点的
工作吧！赵春林说：“我舍不得
大山、舍不得乡亲。”

邮路人生 踏出精彩
——走近修武县西村乡邮递员赵春林

本报讯（记者原文钊）昨
日，记者跟随市城乡环境卫生
治理暗访组对武陟县境内的道
路环境卫生情况进行了暗访。

暗访组一行驱车沿迎宾路
由南向北行至三阳转盘，首先
对詹泗路两侧的环境卫生状况
进行了暗访。暗访组在暗访中
发现，该路段两侧的卫生情况
较为良好，没有发现大堆生活
垃圾，但是个别路段损失严
重，许多坑洼路面的污水无法
排出。

值得肯定的是，暗访组在
暗访过程中看到，一辆洒水车
正在沿该路段喷洒水雾，有效
降低了大货车通过时卷起的尘
土量，对道路两边环境治理起
到积极作用。

随后，暗访组沿 238 省道
由三阳转盘继续向南行驶，该
路段两侧的环境卫生总体情况
较好，仅有个别沿路垃圾堆放
点封堵不到位，出现了少量垃
圾裸露的现象。

在暗访组沿新洛路由西向
东行驶的过程中，道路两侧的
环境卫生也总体较为良好，但
在该路段与沁河大堤交汇处，
同样是因为销售水果的商贩较
为集中，路口旁的绿地上散布
了少量的塑料袋。同时，暗访
组还发现该路段时常会出现大
量运麦秸秆的三轮车没有用篷
布覆盖，车辆在行驶过程之中
有少量麦秸秆散落在道路上，
对道路环境卫生造成了影响。

最后，暗访组由嘉应观收
费站驶入郑云高速，向我市市
区方向行驶，该段高速公路入
口处及道路两侧不仅环境卫生
良好，而且绿化很好，受到了
暗访组的好评。

暗访组认为，武陟县境内高
速公路及主要道路两侧环境卫
生总体良好，但个别经营商户较
多的路段垃圾清理不及时的现
象依然存在，希望有关部门尽快
督促整改，确保主要道路两侧保
持良好的环境卫生状况。

武陟县道路沿线卫生情况良好
个别路段存在问题仍需整改

根据《中共焦作市委办公室焦作市人民政府办公室关于
印发〈焦作市事业单位绩效考核工作制度〉的通知》（焦办
[2014]43号）的规定，我市作为河南省事业单位绩效考核试
点市，对教育、卫生系统事业单位2014年度绩效进行了考
核。考核等级按照事业单位绩效发挥充分、绩效发挥较好、
绩效发挥一般、绩效不能正常发挥、绩效难以实现5个等级
进行考核评定。经市事业单位绩效考核委员会审定，我市教
育、卫生系统38家事业单位，获5星级的有2家，获4星级
的有5家，获三星级的有31家，现将考核结果予以公示，公
示截止日期为2015年8月18日，欢迎社会各界监督。公示
期满后，将按照考核结果给予相应奖励和提出整改意见。

监督电话：（0391）12310 监督邮箱：hnjz12310@126.com
咨询电话：（0391）3569157（兼传真）
地址：焦作市人民路市政大厦东配楼A302房间
邮政编码：454100

焦作市事业单位绩效考核委员会
2015年8月12日

焦作市2014年度教育、卫生系统
事业单位绩效考核结果公示

昨日，河南佰利联化学股份有限公司工人在巡视煅烧回转窑。日前，综合实力位居国内钛白粉行业
第二的佰利联公司和位居行业第一的四川龙蟒钛业股份有限公司强强联合，大大提升了中国企业在国际
钛白粉行业的竞争力。二者整合完成后，合计年产钛白粉56万吨，将成为仅次于杜邦、亨斯迈、科斯
特等国际巨头的全球第四大钛白粉生产企业。 本报记者 刘金元 摄

崔 清 文 （1913～1945）， 焦
作龙卧村 （现解放区上白作街道
龙卧村） 人，其父崔长永是焦作
一带较早的中共党员之一。崔清
文自幼受革命思想熏陶，少年时
就帮助父亲撒传单、送情报，参
加罢工运动。1937年抗日战争爆
发后，崔清文经中共北方局军委
书记朱瑞介绍参加八路军，同年
加入中国共产党。1939年，入抗
日军政大学太行第一分校学习，
毕业后到地方工作，历任中共涉
县县委书记兼银行经理、修武县

工商局长等。1945年1月，调任
焦作城市工作委员会委员。崔清
文组织工人保护机器，通过关系
绘制焦作地形图，做伪军的分化
瓦解工作，为迎接焦作解放做了
大量准备工作。6 月，因叛徒告
密，崔清文在龙卧村被捕。敌人
将他押至皇协军团部，后移交日

本宪兵队。为从他身上打开缺
口，找到地下党组织的线索，敌
人先设宴诱降，后严刑折磨，他
都大义凛然，坚贞不屈。8月11
日，在焦作东石河刑场，他面对
手持大刀的刽子手厉声说：“不
要背后杀人，我一生光明磊落，
要杀就在前面杀。”随即顿足高
呼：“打倒日本帝国主义！中国
共产党万岁！”英勇就义。

（市委党史研究室提供）

崔清文

记者手记

采访结束后，记者与赵春林告别，看着他骑着摩托车渐渐
消失在茫茫群山中，再没任何理由认为记者是个辛苦的职业。

赵春林，一名普普通通的邮递员，有朴素而执着的人生追
求：每天为山里乡亲送来山外的消息，给山里娃带来大山外的精
彩，用一个个邮件丈量着职业的宽度和人生的厚度。守望乡亲，
守望大山，守望邮路，赵春林说，他的人生价值就在乡亲的期盼
中，在大山的怀抱里，在邮路的情缘上。涓滴之力，成就不了宏图
伟业，却可使一个人在山村的邮路上，踏出别样的精彩。

一个人、一辆车，15年跋涉、15年坚守，赵春林付出的
不仅是汗水，更是沉甸甸的责任心。他用山村的邮路刻画着生
命的年轮，以实际行动谱写了一曲山区投递员、基层工作者爱
岗敬业、恪尽职守的劳动赞歌。

五星级
焦作市实验幼儿园
焦作市第五人民医院
四星级
焦作市实验小学
焦作市实验中学
焦作市第一中学
焦作市妇幼保健院
焦作市第二人民医院
三星级
焦作市招生考试办公室
焦作市教育电视台
焦作市职业教育与成人

教育教学研究室
焦作市基础教育教学研

究室
焦作市第十二中学
焦作市教育科学研究所
焦作市教育技术装备管

理中心
焦作市云台小学
焦作市电化教育中心
焦作市学生资助管理中

心（焦作市劳技教育服务中心）
焦作市道清小学

焦作市第三中学 （焦作
市外国语中学）

焦作市光明中学
焦作市人民中学
焦作市职业技术学校
焦作市特殊教育学校
焦作市第十一中学
焦作市道清中学
焦作市第二十三中学
焦作市疾病预防控制中

心
焦作市人民医院
焦作市中心血站
焦作市第四人民医院
焦作市人才市场卫生分

市场
焦作卫生医药学校
焦作市中医院
焦作市第三人民医院
焦作卫生医药学校附属

医院（焦作市第六人民医院）
焦作市五官医院
焦作市医疗事故技术鉴

定工作办公室
焦作市卫生监督执法局

（上接一版） 民主科学决策
重点以“四议两公开”为主，通
过“四议两公开”工作法，大力
推进党的领导与基层自治有机结
合。

在全面推行“四议两公开”
过程中，我市把农村具体的重大
决策、重大项目安排、重要岗位
人员聘用和大额度资金使用事项
和涉及群众切身利益的问题，全
部纳入“四议两公开”范围，指
导 全 市 1826 个 行 政 村 制 定 了

“议事清单”，真正让群众参与进
来。

今年 3 月，武陟县西陶镇西
陶村二组修建向阳街道，当时通
过公开招标，某工程队以 50 元/
㎡的价格中标。施工过程中，由
于该街道清理地面附属物量大，
工程队老板核算价格后发现，工
程将超出投标价，遂多次找西陶
村村委会反映问题。向阳街群众
了解工程施工过程后，也纷纷向
该村党支部书记史小雨反映此
事，认为应该向工程队追加预
算。史小雨实地走访后，又组织
党支部成员再次走访了解，并召
开党支部会讨论提议，按照“四
议两公开”程序对该事进行了审
议，最终得到圆满解决。

民主科学决策：农
村（社区）健康发展的
“助推器”

在农村全面推行“四议两公
开”的同时，我市在城市社区推
行了“一征三议两公开”，把农
村 （社区） 具体的重大决策、重
大项目安排、重要岗位人员聘用
和大额度资金使用事项及涉及群
众切身利益的问题，全部纳入

“四议两公开”范围。
武陟县大虹桥乡东张村及两

委会拟投资70余万元建设一所慈
善幸福院。最初，该村两委会提
议建在村外一处空地上，地方
大，建起来又好看。但是在村民
代表会上，很多村民提出反对意
见，认为距离村较远，老人不方
便去。随后，建在村外的提议被
否决，重新选址，选在村中心某
处位置。再次选址后，通过“四
议两公开”工作法，党员和村民
一致通过了决议。

2012年，沁阳市沁园办事处
袁屯村因工作需要，村两委会想
买一辆轿车，党支部会提议后，
村委会、党员大会均无异议，当

进入村民代表会议环节后，群众
认为当前村里发展急需资金，应
该暂缓买车。提议被否决后，村
两委会尊重群众意见，放弃了买
车的念头。

北李万村位于示范区中心地
带，现有万鑫商城等3个集体项
目，村集体年收入 200 余万元。
该村近几年投资 450 万元征新村
土地209.7亩，投资350余万元完
成新村配套的公益设施，没有一
名干部出现违法违纪行为，没有
一起群众因村财务问题引发的上
访事件。该村党支部书记郑奎录
深有感触地说，北李万的健康稳
步发展，正是得益于坚持民主定
事、民主理财、村务公开、群众
监管和群众评官等民主科学决策
的施行。

有关部门的信息显示，2014
年，全市村街 （社区） 运用“四
议两公开”“一征三议两公开”
工作法，对3.65万多件大事、要
事作出决议，处理各类事项和问
题2.66万多个。过去的一些项目
占地、新农村规划、土地流转、
低保户认定等让村街 （社区） 干
部头疼的问题，都通过“四议两
公开”“一征三议两公开”工作
法得到了妥善解决。

民主管理 兴村富民


